

Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 27 / 7 / 2020 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2020 / 7 / 27 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Manaseer group for industrial & Commercial investments) Sold on Thursday the (23/7/ 2020) (515634) shares from company (Injaz For Development & Projects) shares. (Manaseer group for industrial & Commercial investments) ownership in this company became (2000000) shares, with a percentage of ownership (5.3%) in the company's capital: Injaz For Development & Projects		أرجو إعلامكم بأن السادة (شركة مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية) قد قامت يوم الخميس الموافق 2020 / 7 / 23 ببيع (515634) سهم من أسهم شركة (انجاز للتنمية والمشاريع المتعددة). حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (2000000) سهم ونسبة (5.3 %) من رأس مال الشركة : انجاز للتنمية والمشاريع المتعددة .
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member		(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	X	(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة
7. other		(7) أخرى
8. Company's (Injaz For Development & Projects		(8) شركة انجاز للتنمية والمشاريع المتعددة
9. General Manager's Signature		(9) توقيع المدير العام

شركة
 انجاز للتنمية والمشاريع المتعددة
 عمان - الأردن
 بورصة عمان
 المدير العام
 ٢٧ / ٢٠٢٠
 الرقم التسلسلي: ٤٦٧٥
 رقم الملف: ٤١٥٨
 المدير العام